
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandsitzung am 07.10.2009, 18.00 Uhr 

 
 
Anwesend:  Frau Simon, Frau Gudehus-Peschke, Frau Grimm 
         Herr Prof. Hübner, Herr Wünschmann, Herr Postel 
Gäste:  Herr Hofmann 
 
 
 
Tagesordnung:  
 
1. allg. Informationen:   
 

• Frau Simon informierte, dass die Führungen durch das Schulhaus bei den 10- und 30-jährigen 
Abiturjubilaren sehr gut angekommen sind und dabei Spenden eingenommen wurden. Die 
Führungen sind Tradition ! 

 
• Das Finanzamt hat die Steuererklärung für 2008 angemahnt. Termin beim FA im Oktober 

2009 vereinbart.  
 

• Vereinsversicherung: Angebote werden in der Sitzung am 04.11.09 besprochen, dann Ent-
scheidung.  

 
• In den nächsten Tagen wird an alle Mitglieder des FV die Einladung zum Weihnachtstreffen 

2009 versandt. Im Schreiben werden sämtliche wichtigen Termine und auch die Bankverbin-
dung für die Beiträge/Spenden mitgeteilt. Es werden keine separaten Überweisungsformulare 
mitgeschickt. 

 
• Frau Simon und Herr Postel nehmen an einer Weiterbildung zu Steuerfragen für Vereine teil. 

Die Gebühr wird vom FV übernommen. 
 
 
2. Werbung für FV: 
 

• In den Elternabenden der aktuellen 5. Klassen wurde dieses Mal für den FV durch den Eltern-
rat geworben. Aktion war nicht so erfolgreich wie erhofft -> nur 5 neue Mitglieder.  

 
• Am 25.11.2009 wird in der 14. Grundschule auf der Schweizer Straße eine Schulmesse 

durchgeführt. FV und Elternrat beteiligen sich daran mit einem gemeinsamen Stand.  
 
3. Plauensche Abende 
 

• Der 5. Plauensche Abend ist auf den 11.11.2009 verschoben -> Thema: „Friedliche Revoluti-
on in der DDR vor 20 Jahren“ – Zeitzeugen berichten.  

 
• Bei der Schülerratsfahrt im November 2009 sollen mit den Schülern die weiteren Themen ab-

gestimmt werden. Schülerinteressen sollen dabei stärker berücksichtigt werden, z.B.: Auftritt 
der Schülerband etc. Die  Planung soll künftig schon für das Folgejahr geschehen und die 
Termine und Themen bereits in den Jahresheften mitgeteilt werden.  

 
• In der nächsten Zeit ist zu prüfen, ob und an welchen Stellen eine Zusammenarbeit mit der 

55. Mittelschule möglich ist.  
 

• Veranstaltungen sollen künftig in kleineren Räumen stattfinden. 
 
 
 
gez. Nelli Grimm   / Schriftführer 
Dresden 18.10.2009 


